

SALIR HOY

CINE
Doble programa de cortos. Primero, seis cortometrajes pertenecientes a la III Muestra del Audiovisual Andaluz. Y después, tres cortos del director francés Jacques Tati, realizados entre 1936 y 1967, en

versión original subtitulada en español. **Filmoteca de Andalucía. C/ Profesor Sainz Cantero, 6. A las 18.00 y a las 20.30 horas. Gratis.**

ARTE
'Jazz'. El artista Juan Antonio Carmona García del



Real expone una serie de grabados y óleos con el título de **Jazz. Leyendas del género, en toda su esencia, mostradas con una sencillez muy expresiva y cierto aire de cómic.** **Galería Cidí Hiaya. C/ Pavaneras, 9. De 11.30 a 13.30 horas y de**

18.00 a 20.30 horas. Entrada gratuita.

'Mujeres y fronteras'. Fotos que retratan la vida de mujeres senegalesas que residen en la ciudad de Granada y el campo de Almería. **Biblioteca de Anda-**

lucía. C/ Profesor Sainz Cantero, 6. De 9.00 a 21.00 h. Gratis.
'Atrapados en el hielo'. Muestra sobre el viaje de Shackleton a la Antártida. **Hospital Real. Cuesta del Hospicio, s/n. De 11.00 a 14.00 h y de 17.00 a 20.00 h. Gratis.**

La economía sumergida asciende a 2.890 millones

Supone algo más del 23% de toda la riqueza que genera cada año la provincia de Granada. Con ese dinero se podrían construir seis líneas del metro

J. M. M. 20 MINUTOS

La economía sumergida, la que no se declara a Hacienda ni a la Seguridad Social, la que no figura en papeles oficiales, asciende en la provincia de Granada a 2.890 millones de euros. Es el cálculo de Gestha, sindicato de técnicos del Ministerio de Hacienda. Ese dinero negro supone algo más del 23% del Producto Interior Bruto (PIB) de la provincia, es decir, de toda la riqueza que genera cada año la economía granadina. Con ese dinero, por ejemplo, se podrían construir seis

líneas de metro como la que se está construyendo entre Albolote, Maracena, Granada y Armilla, y aún sobrarían muchos euros. Y significa multiplicar por ocho el presupuesto del Ayuntamiento de Granada de este año. La cifra de 2.890 millones de euros es algo inferior a la última calculada por los técnicos de Hacienda, 2.915 millones, correspondiente a 2007. La razón, según el secretario general de Gestha, José María Mollinedo, es que el mayor fraude que promueve la crisis queda compensado de sobra con la caída de

20.000 alquileres sin declarar

El colectivo de técnicos de Hacienda estima que en Granada -donde viven miles de estudiantes de alquiler en la capital- hay 20.182 arrendamientos de pisos que escapan al control del fisco, es decir, que no se declaran. Eso supone una bolsa de dinero negro de 35,7 millones de euros. Unas cifras que resultan del cruce de datos entre el Ministerio de Vivienda, el de Hacienda y el Instituto Nacional de Estadística.

la actividad económica, que ha sido evidente, por ejemplo, en el sector inmobiliario, uno de los que ocasionan más bolsas de dinero negro. En el primer semestre de este año, los inspectores del Ministerio de Trabajo detectaron 834 infracciones en las empresas granadinas, a las que impusieron multas por valor de 2,2 millones de euros. La mitad de esos fraudes correspondían a la Seguridad Social, y superan los 7 millones de euros por impago de cotizaciones. A esas empresas se las ha sancionado con 561.000 euros en multas.

400 desalojados en La Chana por un incendio

El fuego se reanudó cuando ya se creía controlado. 400 vecinos se vieron ayer afectados por el incendio de un garaje en la capital granadina, que motivó su desalojo. Unos 200 tuvieron que salir de sus casas por segunda vez al recrudecerse las llamas. Los hechos tuvieron lugar alrededor de las 6.00 horas en el número 76 de la calle María Goyri del barrio de La Chana. Los vecinos pudieron volver a sus casas pasadas las 8.00 horas al darse por controlado el incendio. Sin embargo, 200 de ellos abandonaron de nuevo sus

inmuebles en torno a las 9.40, cuando el fuego se reavivó y produjo una gran cantidad de humo, según el 112. Este segundo desalojo se prolongó hasta cerca de las 11.00 horas, momento en el que pudieron volver a sus viviendas. Dos mujeres, de 51 y 20 años, fueron atendidas por inhalación de humo. Al menos siete coches han resultado calcinados en distintos puntos del garaje, por lo que con toda probabilidad se trata de un fuego causado intencionadamente, según indicaron los Bomberos de Granada.



Uno de los vehículos calcinados ayer en el garaje afectado por el incendio. EFE

20 SEGUNDOS

La Junta no comprará el castillo Calahorra por no ser prioritario

«No es prioritario» en estos momentos, aunque la Junta sí delimitará su entorno y lo protegerá. La Administración autonómica finalmente no adquirirá el castillo de la Calahorra. La protección se ejecutará mediante una propuesta técnica que se llevará «en breve» a la Comisión Provincial de Patrimonio, afirmó el delegado de Cultura de la Junta en Granada, Pedro Benzal. El inmueble es del siglo XVI, está declarado Bien de Interés Cultural y «no es un quebradero de cabeza» porque se mantiene bien conservado y está abierto a la visita del público pese a ser de propiedad privada. Los dueños pidieron 15 millones a la Junta en 2008.

Una fallecida en un accidente de coche

Una mujer joven, cuya edad e identidad no ha trascendido, falleció ayer al colisionar el turismo en el que viajaba con un todoterreno en el kilómetro 370,3 de la N-340, en Sorvilán. Hay otra persona herida grave y cuatro más leves.

Dejan de tirar los pepinos en la playa

Los agricultores de Motril decidieron ayer en asamblea desconectar la protesta de arrojar pepinos a las playas de Carchuna para protestar por los bajos precios a los que venden esta hortaliza. Están a la espera de la reacción de los precios en el mercado.

Charcas para proteger a sapos

Expertos en medio ambiente de una asociación

7 AÑOS DE CÁRCEL piden para el acusado de intentar matar a un hombre con un garrote al cruzarse con él por la calle

han creado cinco charcas en cotos de caza situados en Illora para proteger a una especie de anfibio denominada sapo partero bético. Así tienen humedad aunque las temperaturas sean altas.

Tres años de cárcel por una paliza

Un juzgado ha condenado a un vecino de Motril a tres años y medio de prisión por golpear con una llave inglesa y un bate a un hombre con el que mantenía varias disputas personales.

EL TIEMPO

PREVISIÓN PARA 5 DÍAS EN MÁS DE 2.000 LOCALIDADES DE ESPAÑA Y EL MUNDO, EN 20minutos.es



	Esta noche	Mañana	Pasado mañana
Córdoba	4	14/10	18/10
Granada	-1	12/4	14/5
Málaga	8	16/11	20/11
Sevilla	6	17/10	21/12



Previsión para hoy

	Máx.	Min.	Sit.	Máx.	Min.	Sit.	
A Coruña	13	10	CHU	Lugo	9	4	CHU
Alicante	15	8	INT	Madrid	10	0	INT
Albacete	8	1	CHU	Málaga	17	8	CHU
Almería	17	9	INT	Melilla	19	9	INT
Ávila	5	-1	NIE	Murcia	17	8	INT
Badajoz	16	4	INT	Ourense	12	6	CHU
Barcelona	13	5	CHU	Oviedo	8	4	NIE
Bilbao	11	6	NIE	Palencia	6	-1	CHU
Burgos	6	-2	CHU	Palma	16	8	DES
Cáceres	12	4	INT	Pamplona	6	3	CHU
Cádiz	16	10	CHU	Pontevedra	11	7	CHU
Castellón	16	8	INT	Salamanca	8	0	NUB
Ceuta	18	9	INT	S. Sebastián	11	8	CHU
C. Real	9	2	NUB	Santander	11	8	NIE
Córdoba	14	4	CHU	Segovia	5	-1	CHU
Cuenca	6	-1	CHU	Sevilla	16	6	INT
Girona	13	0	INT	Soria	5	-2	CHU
Granada	9	-1	CHU	S.C.Tenerife	23	18	INT
Guadalajara	10	-2	CHU	Tarragona	14	8	INT
Huelva	17	7	INT	Teruel	9	-2	CHU
Huesca	8	2	CHU	Toledo	11	1	INT
Jáen	8	2	CHU	Valencia	16	8	INT
Las Palmas	23	18	INT	Valladolid	8	0	CHU
León	6	-1	CHU	Vitoria	6	2	CHU
Lleida	12	2	NUB	Zamora	10	2	CHU
Logroño	9	4	CHU	Zaragoza	12	5	CHU